

بيان تفاصيل المنتج الرئيسية

وديعة الأمان بأجل والودائع الثابتة (الأفراد والشركات)

هذا المنتج عبارة عن حساب وديعة لأجل ، مرتبط بحساب جاري أو حساب توفير ، ويوفر لك عوائد على الأموال المودعة معنا لفترات محددة. يوفر لك بيان التفاصيل الأساسية الخصائص الرئيسية للمنتج والمعلومات الإرشادية حوله.

تفاصيل المنتج الرئيسية



الوصف	وديعة الأمان بأجل	الوديعة الثابتة
تفاصيل المنتج	اتفاقية يفوض فيها الزبون البنك كوكيل (وكيل) لاستثمار الأموال في أنشطة متوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية لتحقيق أرباحا متوقعة.	عقد شراكة لتقاسم الأرباح بين الزبون كمزود لرأس المال (رب المال) والبنك كمدير صندوق (المضارب).
هيكل الشريعة	الوكالة	المضاربة
الاستحقاق	العمانيون، المقيمون غير العمانيين، الورثة الشرعيون ، القاصرين ، الشركات المسجلة ، المؤسسات الحكومية وشبه الحكومية ، المدارس ، الأندية ، المساجد ، الجمعيات المسجلة الأخرى	العمانيون، المقيمون غير العمانيين، الورثة الشرعيون ، القاصرين ، الشركات المسجلة ، المؤسسات الحكومية وشبه الحكومية ، المدارس ، الأندية ، المساجد ، الجمعيات المسجلة الأخرى
الحد الأدنى لمبلغ الإيداع	1000 ريال عماني	500 ريال عماني
عدد مرات سداد الأرباح	سيتم دفع الربح على فترات متفق عليها مع الزبون	على أساس شهري ، ربع سنوي ، نصف سنوي ، سنوي، عند الاستحقاق
المدة	من يوم واحد إلى 60 شهراً	(شهر - 5 سنوات)
التجديد التلقائي	1. المبلغ الرئيسي فقط 2. المبلغ الرئيسي + الربح	1. المبلغ الرئيسي فقط 2. المبلغ الرئيسي + الربح
السحب قبل موعد الاستحقاق	يُسمح بذلك شريطة الإشعار مسبقاً (5 أيام عمل). سيتم احتساب الربح حتى تاريخ الإنهاء ويتم تعديل معدل الربح حسب الفترة التي تم الاحتفاظ بالوديعة فيها	

معلومات إضافية



- يتم دفع الأرباح على فترات تم الاتفاق عليها و ذكرها في استمارة فتح الوديعة (شهريا، ربع سوبيا، نصف سنويا أو سنويا أو عند الاستحقاق)
- يحتفظ البنك بالحق في تعديل أو إضافة أو حذف الشروط والأحكام الخاصة في أي وقت مع إشعارك مسبقا ب60 يوما عن أي تغيير.
- يتم توزيع جميع الأرباح في الأصول المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية وفقا لما تم اعتماده من قبل هيئة الرقابة الشرعية للبنك

ملاحظة



- يرجى تزويد البنك بنسخ المستندات المحدثة الخاصة بك، قد يؤدي عدم تقديم هذه المستندات إلى فرض رسوم أو تقييد المعاملات أو حظر الحساب أو إغلاقه
- يمكن للبنك إغلاق أي حساب إذا تبين أن سلوك هذا الحساب غير مُرضٍ وفقا لسياسة الالتزام الداخلي للبنك ولوائح البنك المركزي العماني.
- كما يمكن للبنك تجميد حسابك بناءً على التعليمات الواردة من البنك المركزي العماني، المحكمة و / أو أي جهة معنية بتطبيق القانون.
- في حالة عدم الالتزام بالشروط والأحكام الخاصة قبل وأثناء إنشاء العلاقة مع البنك، سيترتب على ذلك عواقب قد تشمل تقييد حسابك المصرفي أو حظره أو إغلاقه.
- يمكن للبنك استخدام الرصيد الدائن المحتفظ به باسم الزبون في أي حساب و / أو في أي فرع من فروع البنك تجاه أي مديونية أو مبالغ مستحقة .
- سيحصل البنك على رسوم بنسبة 0.05% من مبلغ التمويل (بحد أدنى 5 ريال عماني وحد أقصى 75 ريال عماني

التوقيع:

إذا لم تكن راضياً عن خدماتنا، يرجى إبلاغنا عبر أي من القنوات التالية:

 www.maisarah-oman.com

 care@maisarah-oman.com

 الاتصال على 24775777

 زيارة أقرب فرع

إذا لم يصلك الرد المطلوب على ملاحظتك، يرجى التواصل مع فريق شكاوى الزبائن على الرقم 22652010

للاطلاع على أحدث الرسوم والبيانات المصرفية و التفاصيل الأخرى للمنتج يرجى زيارة موقعنا على الإنترنت، www.maisarah-oman.com أو مسح رمز الاستجابة السريعة QR ضوئياً.



ميسرة للخدمات المصرفية الإسلامية هي نافذة إسلامية مرخصة و تعمل بحسب اللوائح التنظيمية للبنك المركزي العماني

Key Facts Statement (KFS)

Ameen Term Deposit and Fixed Deposit (Individuals & Corporate)

This product is a term deposit account, linked to a current or savings account, and provides you with returns on the funds placed with us for a specific period. This KFS provides you with key product features, indicative information about the profit, fees, and charges of this product.



Key Product details

Description	Ameen Term Deposit	Maisarah Fixed Deposit
Product Detail	An agreement where customer authorizes the Bank as Wakil (Agent), to invest funds in Shari'ah approved activities for profit.	Profit-sharing partnership contract between Customer as a capital provider (Rab-ul-Mal) and the Bank as a fund manager (Mudarib).
Shari'ah Structure	Wakalah	Mudaraba
Eligibility	Omanis, Non-Omani Residents, Legal Heirs, Minors, Registered Companies, Government and Quasi Government Institutions, Schools, Clubs, Masjid, other registered associations	
Minimum Deposit Amount	OMR 1,000/-	OMR 500/-
Profit Payment Frequency	Profit will be paid at intervals agreed with the customer	Monthly, Quarterly, Semi-Annually, Annually, Maturity
Tenor	1 day to 60 Months	(a month - 5)
Auto Renewal	Principal Only Principal + Profit	Principal Only Principal + Profit
Pre-Mature Withdrawal	Allowed with 5 working days' notice. Profit will be calculated till date of termination and profit rate adjusted to nearest previous full months / period covered.	



Additional Information

- Profit calculation methodology and frequency of payment varies depending on the product selected. Please check the Bank website for further details and updates.
- The Bank reserves the right to amend, add or delete its Terms and Conditions at any time with a 60-day prior notice to you.
- All funds are deployed into Shari'ah compliant assets as approved by the Shari'ah Supervisory Board of the Bank
- Not maintaining the required minimum monthly average balance could lead to a fee being levied. The Bank reserves the right to change the terms of its products and services if this requirement is not met.



Important Notes

- The Bank may close any account if such account conduct is found to be unsatisfactory as per Bank's Internal Compliance policy and Central Bank of Oman regulations. Bank may also freeze your account based on instructions received from Central Bank of Oman, Court of Law and/or from any Law Enforcement Agency.
- In the event of your failure to meet our terms and conditions before and during the relationship with us, there will be consequences which may include restriction, blockage, or closure of your Bank account
- The Bank may utilize the credit balance which is held in the Customer's name in any Account and/or at any branch of the Bank towards any indebtedness or amounts due.
- The Bank will receive a fee of 0.05% of finance amount (minimum of OMR 5/- and Maximum of OMR 75/-

Signature:	
------------	--

If you are not satisfied with our services, please share your feedback via any of the following channels:



If you do not receive a satisfactory response to your feedback, please contact the Customer Complaints Helpdesk on (+968) 22652010



For full and latest fees & charges, banking packages and other product details please visit our website www.maisarah-oman.com or scan QR code